



令和4年 3月31日
平塚市
青少年指導員
連絡協議会

平塚市青少年指導員については
二次元コードから



令和4年 平塚市成人式

平塚市成人式実行委員 × 平塚市青少年指導員

令和4年平塚市成人式実行委員長

さとう ことえ

佐藤 琴絵

私は令和4年平塚市成人式実行委員長を務めさせて頂きました。今年度の実行委員は7名で各個人が得意とするものなどで役割分担をし納得のいく式になったかと思えます。今回委員を務めるにあたって私は、学校の行事などで初めての事など度々あり手が回らず、実行委員としての仕事をこなせず他の方に助けられてばかりでした。また、これからの人生改めて行くことと思った点もありました。人との関わり方や自身のこなせる事、言葉で伝える事の難しさなどです。なぜそう思ったかという、実行委員の仕事として20th Passの協賛願いをお願いしに直接伺ったり実行委員会での話し合いの時など各自の意見を取り入れ良いものを提案するなどが難しいと感じました。最後に、式当日のボランティアの皆さん、20th Passと抽選会の協賛をして頂いた地元企業や店舗の方々、沢山の方の支

えのおかげで無事成人を迎えることが出来ました。ありがとうございました。

以上

令和4年平塚市成人式副実行委員長

まつだ みく

松田 笑空

「成人式実行委員、やってみたい?」出身中学校の同窓会の幹事会での話し合いの途中に幹事長から言われた言葉、それが私が成人式実行委員になったきっかけでした。はじめは「去年のパンフレットの表紙素敵だったし私も作ってみたいなあ」といった軽い気持ちで応募をしましたが、蓋を開けてみると、とても大変な業務ばかりで何度も心が折れかけました。あれだけ楽しみにしていたパンフレット作成も、もういつその事全部投げ出して逃げたしまおうかと思うほど、沢山悩みました。しかし、それ以上に企業様、平塚市内の中学校の先生方に暖かい言葉をかけて頂いたこと、そしてなによりも一緒に成人式を作り上げてきた仲間たちとのコミュニケーションションが楽しく、心の支えでした。また、



副実行委員長になったことで人生で初めて様々な取材を受けたり、当日は第2部の開式の挨拶を務めさせて頂いたりなど、大変貴重な経験ができました。最後になりますが、成人式を開催するにあたってご尽力いただきました関係者の皆様に、心から感謝を申し上げます。この経験を大切に立派で素敵なお人になられるよう、日々精進して参ります。本当にありがとうございました。

以上

令和4年平塚市成人式実行委員

えのほら もなみ

榎原 萌奈美



「なんかこれ面白そうじゃない?」私が令和4年平塚市成人式実行委員に参加するきっかけとなったのは、そんな母の一言でした。約8ヶ月間の活動を通して、新しい挑戦が多かったと感じています。ビデオレター撮影や御協賛企業への訪問、また個人的には案内状の作成、公式SNSの運用と、そ

れぞれに苦勞した点はありましたが、成人式当日にはとても達成感があり、やってよかったと強く感じる事ができました。コロナ禍で大学もまともに通えず、バイト先と家とを往復する毎日を送っていた私にとって、実行委員での活動はとても充実した貴重な経験となりました。そして、当日は青少年指導員の方々の始め、多くの方に手伝いいただき、またお祝いの御言葉をいただきました。副実行委員長による開式の言葉にもありましたが、私たちはたった1人で成人を迎えることができたのではないと、改めて感じることができた成人式となりました。ご協力いただいた全ての皆様方に感謝しております。ありがとうございました。

以上



令和4年平塚市成人式実行委員

こさかなぎさ
小坂 渚

私は小学5年生のときに平塚市に引っ越してきました。当時不安だらけだった私を暖かく受け入れてくれた花水小学校・浜岳中学校の同級生の皆へ恩返しをしたい、役に立つことがしたいという思いがあり、成人式実行委員に立候補することを決めました。今回私たちが挑戦したのは、コロナ禍で初めての対面での式典開催でした。状況によってオンライン配信のみの開催となる可能性があることを常に考えながら話し合いを重ねてきた中で、意識したのは「どうしたら思い出に残せるか」ということでした。高校を卒業する節目のタイミングで新型コロナウイルスが流行し始め、我慢が多い生活を送ってきましたが、同時に、工夫をすれば出来ることがあるということも学んできました。それらを生かして準備してきた結果、対面での開催が実現し、会場で同級生たちの楽しそうな反応を見ることができてとても嬉しかったです。成人式開催を支えて下さった全ての皆様に心より感謝申し上げます。

以上

令和4年平塚市成人式実行委員

ごろうまるともか
五郎丸 朋香

私は、榎原さんに声をかけていただき、成人式の実行委員に挑戦しました。最初は、どのような活動があるかもわからず、不安もありましたが、委員の仲間や、青少年課の方々のお力をお借りしながら、なんとか無事に終えることが出来ました。今回、成人式を運営していくにあたって、私がもっとも重要だと考えていたのは「この状況だからこそできることをしたい」という点です。「コロナのせいで、かわいそうな年代」と思われることが多く、自分自身もそう思ってしまう節がありました。しかし、せっかくの晴れ舞台を、「かわいそう」で終わらせるとはとても惜しいのではないかと考えるようになりました。どんな環境だったとしても、そこでできる最大限のことをやり切ることが大切なのではないかと感じ、この状況ならではの企画を考え、運営しました。当日は、さまざまな方のお力をお借りし、とても素晴らしい成人式を行うことができ、感謝の気持ちでいっぱいです。最後に、ご協賛いただいた企業の皆様、ビデオメッセージにご協力いただいた中学校の先生方、青少年課の皆様、そして実行委員

会 みんな、本当にありがとうございました。

以上

令和4年平塚市成人式実行委員

すがわら ゆい
菅原 優衣

大学生の間に何か一つでも行事の実行に携わってみたいと思い、平塚市成人式の実行委員に応募しました。今まで何かの実行委員をした経験がありません。初めのうちは最後まで成し遂げることが出来るか非常に不安でした。しかし実行委員としての活動を通して自分の意見を述べることや相手の意見を聞くことの大切さ、スケジュールの把握と管理の重要性、周囲の人々から得られる協力の有難みなどを再度身をもって実感することが出来ました。また中学校の先生に取材に行く際や企業様に協賛のお願いに行く際、電話対応や言葉遣いなど将来社会に出た時に参考になるであろうことを体験することが出来、とても貴重に感じました。年が明けてから新型コロナウイルスの感染が再拡大し始め、成人式が対面で開催出来るか心配でしたが、無事に対面で開催し何事もなく終わることが出来、安堵感と達成感を感じています。成人式開催に「ご尽力くださいました皆様、短い間でしたがお世話になりました。ありがとうございました。」

いました。

令和4年平塚市成人式実行委員

たなべ

田邊 のぞみ

以上

成人式の実行委員に参加したきっかけはたまたま開いた広報に募集が載っていたからでした。社会人として働きつつ、何か新しい事をしたいと考えていたので、良いきっかけだと思い応募をし、でも一人で知ってる人がいないとこに行くのは怖いと思い、小学校の友人の佐藤琴絵さんに声を掛けて一緒に参加することにしました。実行委員の仕事は思っていたよりも面倒で式典自体よりもそれ以外の仕事が多かったので、式典前日のリハーサルでようやく実感が湧きました。ビデオレターの撮影に回ったり20パスのpopを協賛店舗に渡したり、人と関わることも多く、刺激を頂けました。伺つ日を決めるために直接の日時調整の連絡をしたりと、電話対応が苦手だった私にはいささかハードルが高いと思っていたのですが、自信を持って行う事ができたのでこれから苦手意識を減らして行けたらと思います。式典当日は問題もなく1部・2部と開催ができて本当に良かったなと思います。コロナ禍で開催できるのか不安ではありましたが、それは実

行委員だけでなく新成人たち皆が同じ気持ちだったと思います。コロナ自体は未だに収束の目処がたっていないが、タイミングがよく開催することが出来て安心したと共に、式典の実行や運営に関わってくださった関係者の皆様方には感謝の言葉しかありません。そして共に令和4年度成人式実行委員として活動した実行委員のメンバーのみなにはお疲れ様と心から称賛と感謝をしています。これからの人生何があるか分かりませんがこれまでの振り返りと区切りとして成人式を行うことが出来て、かつ関係者として関わることが出来てとても良かったです。

以上

令和4年

平塚市成人式結果

日時：令和4年1月10日(月・祝)

第一部

午前12時00分～12時30分

第二部

午後2時30分～3時00分

会場：トツケイセキユリテイ

平塚総合体育館

内容：第1部 「式典」

開式のことば

平塚市長あいさつ

御来賓祝辞

恩師からのビデオレター

閉式のことば

第2部 「式典」

開式のことば

平塚市長あいさつ

御来賓祝辞

恩師からのビデオレター

閉式のことば

結果：

《新成人対象者数》2,515人

《参加者数》1,721人

《参加率》68.42%

今年も27名の青少年指導員の方に

《新成人受付》《総合案内》《誘導・巡回》

《警備》《パトロール》のグループに分かれ、

成人式への御協力をいただき、ありがとうございました。

《事務局》

広報委員のつぎやき

今年の成人式は、平塚市にとって特別な式典であったと感じています。一昨年から流行した新型コロナウイルスウィルス感染症拡大の影響により昨年はweb配信のみ、今年は、その実績(土台)に新たな思考を加えた2部制とweb配信での開催。令和2年、3年の実行委員が築いた成果です。この2期で築きあげた成果が次に「繋がる」ことを期待しています。

以上

なでしこ地区 田邊 貴也

【広報委員会】

委員長 なでしこ地区 田邊 貴也

委員 花水 地区 高橋 幸宏

旭 地区 田代 信子

豊田 地区 伊東 多恵子

神田 地区 土屋 裕之

金田 地区 村形 伸一

真土 地区 石井 康仁

松が丘 地区 荻原 智隆

松延 地区 伊川 眞理

事務局 青少年課 上原 将司

” ” 嶋崎 和栄



成人式実行委員(中央奥)、青少年指導員の皆様